



# 東町っ子



令和5年 6 月号

旭川市豊岡3条1丁目2-20 Tel:0166-32-3296  
<http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/higashimachi-els/>

## いじめは、<sup>りゆう</sup>どんな理由があっても<sup>ゆる</sup>許されない

(「いじめ把握のためのアンケート調査」の最後の項目)

校長 佐藤 美鶴

いじめが社会問題化して30年以上になります。この間、多くの不幸な出来事があり、様々な取組がなされてきました。いじめは、いじめの当事者ばかりでなく、周囲の子どもも含め、子どもの心身の健康や人格の形成に大きな影響を及ぼすものであり、絶対に許されることではありません。

本校では、いじめを許さない取り組みとして、「いじめアンケート」(5月・10月・2月)を実施しています。現在は、5月の「いじめアンケート」をもとに、教育相談を終えたところです。

6月27日には「いじめ撲滅集会」を行いました。昨年に引き続き、校長による絵本『わたしのいもうと』(作 松谷みよこ)の読み聞かせを行い、各学級で「いじめ」について考えました。児童会長による「いじめ撲滅宣言」も発表されました。

他にも、いじめに関する道徳の授業や児童会が中心となった集会、希望者によるスクールカウンセラーとの相談等を行っています。

また、今年度からは、新たな取組として、5・6年生は「いじめアンケート」の前後に、「ストレスチェック」も実施しております。



今、本校では深刻ないじめ問題はないと認識していますが、いじめは「どの子どもにも、どの学校においても起こり得る」ものです。なぜなら、何気ない一言や些細なからかいが、深刻ないじめに発展することがあるからです。

また、いじめ問題は学校だけでは解決できない多くの要因を含んでいることがあります。学校では、人権尊重の教育を一層徹底するとともに、家庭でも他人の心の痛みが分かる子どもを育てることに力を入れていただきたいと思います。

一人一人の子どもがその存在を認められ、生きる喜びを感じられる日々を送れるように、積極的にいじめを認知し、早期発見に努めます。いじめが確認された場合は、いじめ防止対策推進委員会をひらき、直ちにいじめを受けた児童の安全・安心を確保します。

# 様々な体験活動を実施しました

6月2日に、1～4年生は遠足、5年生は15日から1泊2日で宿泊研修を実施しました。学校の外に出て充実した活動をしました。また、4年生は第80回全国小学生歯みがき大会に参加しました。19日には、文化庁の巡回公演事業で東京の「劇団芸優座」の皆さんに公演いただきました。6年生は演劇入門体験をさせていただきました。東町っ子は行事でもがんばります。

宿泊研修でのウォークラリー  
難問をクリアしてゴールへ

遠足でたくさん遊びました



歯磨き大会は  
オンラインで  
の参加です。

6年生の  
迫真の演技



劇団の方々と  
の記念撮影

## 7月の主な行事予定

3	月	参観日(1.4年) マラソン Week(～7日) 交通安全街頭指導 安全点検
4	火	参観日(2.5年) 音楽広場
6	木	参観日(3.6年) SC来校
7	金	生活リズムチェック週間(7～13日)
10	月	保護者懇談
11	火	保護者懇談
12	水	保護者懇談 歯をみがこう教室(1.2年)
13	木	保護者懇談 学期末清掃(～20日)
14	金	保護者懇談 ノーゲームデー
17	月	海の日
18	火	保護者懇談Ⅰ 夏休み図書貸出(～20日)
19	水	委員会
20	木	大掃除 諸費引落日
21	金	1学期終業式
22	土	夏季休業(～8/20)

PTA 事業部の皆様に、  
花壇に花を植えていた  
だきました。ありがと  
うございました。



## 水泳授業が始まりました

26日から水泳授業が始まりました。学校のプールは授業以外の開放をしておりませんでした。新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行したことに伴い、授業以外の時間についても7月5日(水)から8月末までの毎週水曜日 15:30～16:30(夏季休業中は 13:00～15:00)に開放します。

より一層の安全を確保するため、監視員を1名募集しています。興味のある方は教頭まで問合せをください。

## 7月20日(木)は諸費引落日です。

給食費・教材費等、教育活動の推進を円滑に進めるため、前日までに入金をお願いします。

なお、前月の引落しができなかった方は、併せてご入金の準備をお願いします。